
Vom Aussteller zum Richter, Gratulation zur bestandenen Richterprüfung

Wir gratulieren Annett Voigt ganz herzlich zu ihrer bestandenen Richterprüfung zur
Spezialzuchtrichterin für Holländische Schäferhunde. Vergangenen Samstag, am 11.11.2023,
hat unsere Richteranwärterin ihre Prüfung in Karlsruhe dank zahlreicher Teilnehmer ablegen
können. Daher auch ein großes Dankeschön an alle, die mit ihren Holländischen
Schäferhunden in Kurzhaar und Langhaar an dieser Prüfung teilgenommen haben und ihren
Hund extra für die Richterprüfung zur Verfügung gestellt haben. Ein besonderer Dank
insbesondere denen, die extra für die Prüfung angereist sind.

            "Was im Oktober 2020 nach langer Überlegung begann, fand im November 2023, nach zahlreichen Anwartschaften, Richterberichten, Telefonaten, Besprechungen und Seminaren seinen Abschluss in meiner Richterprüfung. Ich möchte Danke sagen, allen die mich auf diesem Weg unterstützt haben und mir Vertrauen und Zuspruch entgegen gebracht haben. Länger hatte ich mich bereits mit dem Gedanken beschäftigt, ob ich den Weg zum Spezialzuchtrichter für Holländische Schäferhunde gehen soll. Wer mich kennt, weiß 'mich findet man normalerweise auf der "anderen Seite", als Aussteller'."  
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        "Mit 'Yuki' begann zunächst mein Hobby im Jahr 2013, Baby-, Jüngsten-, Jugend-, Zwischen-, Champion Klasse wir nahmen alles mit und hatten viel Freude im Ring. Inzwischen ist Yuki fast elf und ist ein souveräner Veteranenvertreter. Auch ihre Kinder Crazy und Louane und nun auch Enkeltochter Mika sind und waren mit mir des Öfteren im Ausstellungsring anzutreffen und den ein oder anderen Erfolg konnten wir auch erzielen. Neben meinen eigenen Erfahrungen als Aussteller durfte ich aber auch immer wieder im Zuchtclub als Schreiber und Organisator bei Ausstellungen und Zuchtzulassungen sowie Nachzuchtkontrollen tätig sein. Durch diese Erfahrungen und Einblicke so unmittelbar neben dem amtierenden Richter erlangte ich Einblicke und natürlich wurde man zum Teil auch nach seiner Meinung gefragt und kam ins Gespräch. Auf der ersten Clubshow, auf der als ich als Schreiber tätig war, wurde so in einem solchen Gespräch die Frage in dem Raum geworfen, ob ich nicht Interesse hätte Richter zu werden. Dieses Lob hat mir natürlich geschmeichelt, der Gedanke dann in Folge aber erst mal wieder beiseite geschoben.Mit der Zeit gewann dieser Gedanke aber zunehmend an Bedeutung und ich konnte mir nun auch vorstellen für die Richtertätigkeit die Seiten zu wechseln und informierte mich eingehend, welche Voraussetzungen es zu erfüllen galt und nahm mit Regina Blessing unserer Richter Obfrau im HSCD Kontakt auf um meinen Plan zu besprechen. Danke auch Dir liebe Regina und natürlich Rolf, dass ihr mich unterstützt habt und immer mit einem offenen Ohr zur Seite standet.Ich freue mich nun, nach meinen Anwartschaften in der Richteranwärterzeit, eigene Erfahrungen machen zu dürfen, tolle Hunde zu richten und tolle Menschen kennenzulernen. Ein neuer Abschnitt beginnt für mich, auf den ich mich sehr freue."      
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